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　皆様、こんにちは！

沖縄分区ＩＭのＤＶＤとＣＤが石垣ＲＣか
ら届きまして、早速開いてみました。ＩＭ報
告ではもうし忘れましたが、開会の冒頭に東
日本大震災のＤＶＤの鑑賞がありました。被
災状況とその後の被災地域ロータリーや住民
の復興に向けての取り組みが収録されてい
て、非常に参考になるものでした。参加でき
なかった皆さんは是非一見ください。

それから、先週金曜日に浦添RCの創立４５
周年式典・祝賀会に参加してきました。大変
驚いた事に、姉妹クラブ一つと友好クラブ３
つとの交流を長らく継続しているという事で
す。
我がクラブは現在友好クラブが一つです

が、先日の名古屋守山ＲＣからの友好クラブ
締結前提の交流をしましたが、多くの会員が
消極的な姿勢であります。浦添RCは負担を感
じる様子はなく、式典も盛り上がっている現
実を見るに付け、我がクラブも友好クラブを
増すことは可能では無いか、良い事ではない
かと感じました。
と、云う事で、折角の機会ですから、私の

会長在任中、とりわけ６月に名古屋へ行って
交流したいと考えてますので、希望者を募り
ます。
新垣会長エレクトが既に参加表明していま

すので、３人以上居れば挙行したいと思って
います。
では、これにて会長の挨拶といたします。


